



SILBERTEE

November 2017

Wir bedanken uns bei unseren Sponsoren für die großzügige Unterstützung.

Die Sponsoren:

Ingolstadt Village, Ingolstadt

Marriott Hotels München:

Four Points by Sheraton München Central

The Westin Grand München

Sheraton München Arabellapark

Sheraton München Westpark

München Marriott Hotel

Le Méridien München

US Konsulat, München

Gusto Italiano Da Giovanna , Johanna Keller

Hotel Bayerischer Hof, München

Sehbehinderten-Blinden-Zentrum Südbayern Unterschleißheim

Kugler Feinkost, München Parsdorf

La Parisienne Franz. Brot- und Gebäckspezialitäten GmbH, München



SILVER TEA

November 2017

A heartfelt thank you to our sponsors for the generous support.

Our Sponsors:

Ingolstadt Village, Ingolstadt

Marriott Hotels München:

Four Points by Sheraton München Central

The Westin Grand München

Sheraton München Arabellapark

Sheraton München Westpark

München Marriott Hotel

Le Méridien München

US Konsulat, München

Gusto Italiano Da Giovanna , Johanna Keller

Hotel Bayerischer Hof, München

Sehbehinderten-Blinden-Zentrum Südbayern Unterschleißheim

Kugler Feinkost, München Parsdorf

La Parisienne Franz. Brot- und Gebäckspezialitäten GmbH, München



Silbertee 15.11.2017

12 Azubis der Münchener Marriott Hotels unterstützten gemeinsam den Deutsch-Amerikanischen Frauenclub beim 68. Silbertee am 15.11.2017 und gewährleisteten einen einwandfreien Service für 800 geladene Gäste (u.a. Münchener Prominenz aus Politik, Wirtschaft, Kultur und öffentlichem Leben) unter der Schirmherrschaft des bayerischen Ministerpräsidenten in der Residenz. Gesammelt wurde für die Unterstützung des Deutsch-Amerikanischen Studentenaustauschs und diverse soziale Einrichtungen in München.



Silvertea 11/15/2017

12 apprentices from the Marriott in Munich helped the The German-American Women's Club at the 68th Silvertea on November 15th 2017 by ensuring the perfect service experience for about 800 guests (including Munich prominence from politics, economics, cultural life) under the patronage of the respective Prime Minister of Bavaria in the Kaisersaal of the Residenz in Munich. The goal was to support the German-American student exchange program and charitable projects.